な役目であります。

国の行政機関、政府関係機

上げます。 ださい。

国見町大字藤田字北四〇

電話(藤田局)

一〇三番

(佐久間

岩吉)

◎悪い本を、

少年は読まない。おとなは読ませない。本屋は売らない……

わたくしの受付ける範囲は

たならばわたくしにご連絡く

くわしくご説明申し

かりにならない点がありまし

ろかきり

きけん

なおこの制度についておわ

こと、希望することなどにつ 仕事についてお困りになって

さい。

どうぞお気軽にお申し出て下 身になってお世話しますから

いて相談を受付けることが主 いること、なっとくいかない 行政相談の窓口として、役所 島行政監察局で行なっている 相談委員を委嘱されました。 再び行政管理庁長官より行政

間と音と光に弱

いというドロボ

- の弱点をつく

わたくしは

行

政相談委員

はなさぬように… 幼児から目を

きけん

AND LONG IN MOTHIE

佐久間

岩吉

每月 10

でも早く片付け
①

明るさを嫌いしそ、はじめて効果が得られる 力 ギ ボ 悪書追放三ない かっ け運動と

をつかい、 物音に全神経 一砂 このためには ものです。

ぐためには、時 ボーの被害を防 ることを申し合せました。 めて、各家庭の防犯診断をす は、毎月十日を防犯の日と定 防犯の日には 桑折地区防犯協会連合会で 助錠を用いる。 家庭のカギをしっかりか

るのがドロボー

だから、ドロ

げようとしてい て安全地帯に逃

3

錠を完全に、できれば補

する。

ことによってこ 2、 ける 夜間の女性の一人歩きは

防犯灯などで外を明るく やめよう。 近所の危険な場所には、

立て札やサクをめぐらして

会設置について

一、桑折町、伊達町、 町学校給食センター協議 この学校給食センター

水難事故を防止する。

農薬のあきびんは土中に

一、桑折町、伊達町、 審議会共同設置について 町学校給食センター建設 ものである。

がわが国見町も県北中学 校が給食室が未設置なの で計画されたものである 設置は初め桑折町伊達町

っている。

十五号によって地方税法 正について の一部改正がなされたこ 五月三十一日法律才二

の議会議長、同じく文教ので、委員としては三町 関係委員長町教育長とな 問機関として設置するも ンター建設に関しての諮 三町による学校給食セ

、国見町税条例の一部改

とによって町の税条例を

改正するものである。

せられた。

(六月一日適用となって

で今回参加しようとする

改正の主な点次のとおり (省畧) いる) 福島都市計画地方審議

一日付で就任することに氏を選び、それぞれ七月氏を選び、それぞれ七月日立孝氏、収入役とし関ロ道孝氏、収入役とし

ない

関ロ道孝氏、収入役とし一、助役として、現収入役

子供に見せたく こんなテレ

ピ

は

(六月十四日定例会)

会委員選挙について する町の代表者となるも を行われる場合の県に対 域内の事業道路の整備等 これは町の都市計画区

なっ

◎小学校以下の子どもに視聴

(文部省調査より)

町議会議長 のであり次の二人が選任 出は羽根善一氏に決まっお七氏が選ばれ、議会選は知識経験者として佐藤一、欠員中の町監査委員に

菊地 東海林一郎 政治

名(現在は二十六名)とれの一般選挙から二十二人、国見町議会議員定数を することに決定した。

> 歌謡番組 いマンガ番組

副識長

交通安全スローガン

◎中学校以上の青少年のため

にやめてもらいたいテレビ

⑤どたばた喜劇番組 ④プロスポーツショー ③恋愛ドラマ番組 ③視聴者参加の賞金つきの ①内容が軽薄で品位の乏し させたくないテレビ番組

その一

運転者向け

な内容の番組

日招集され、次の議案を審国見町臨時議会は六月二 学 識の上原案どおり可決され 助 校 役•收入役•監査委員など決る 給 食 セ ン ダ

議会だより…

発行所 国見町公民舘 発行人 佐 藤 善次郎 編集人 鈴木美 宇佐美印刷所 印刷所

昭和42年3月15日発行

·運動 5、悪い本を、少年は読まな 深く埋める。 い、おとなは読ませない、

東 海 熏力 林 Ŧi. さ 等 2 双 に 光 旭

H

章

はことし春の生存者叙勲に当東海林忠次郎さん(八三才) 国見町老人クラブ連合会長 閣賞勲局から発表され、五月 | り勲五等に叙され双光旭日章 を賜わった。四月二十九日内 八日県庁で伝達

のために尽くし 員に当選以来七で藤田町議会議 七年間地方自治 式があった。 十余才まで 三十 氏は三十八才

車・ふみきり・工事穴・砂利穴 危険がいっぱい

には、藤田病院 しての二期間内 が、特に町長と くかぞえられる 中の業績は数多 ある。氏の在任 中に選ばれたの 回全国八十名の た功労者で、 母子寮、保育 ` 今 代金など季節的に収入の増大 豊か

所、引揚者住宅 自治警察署、

行政相談委員の仕事は、福一の場合は行政相談の対象とな

ります。

一切無料で秘密を守り、親

わたくしは、四月一日付で

事関係の問題や警察で扱って 業務となっておりますが、

いる刑事事件を除けば大てい

の新設、 開設、そして他 の改築、道路の 組合中学校など 小学校 する月です。 方を考えましよう。 貯蓄して、ゆっくりその使い これからは、住宅建築、子

時代の先端をゆ 村合併など常に に先んじての 生活安定などのために、計画 女の教育、営農改善、老後の 的な長期目的の貯蓄が必要で

の目標をたてましよう。 の収入に応じて長期的な貯蓄 それぞれの家庭、それぞれ

・悪書追放三ない運動

なで進めましよう。 悪書追放運動」などをみん 本屋は売らないの「三ない

な祝賀会をしてやろうと、老 いるところである。 氏のけがが癒り次汁、盛大

光栄、これに過ぎるものはあ だけに止まらず、一家一族の りません。これもひとえに町 し感激に堪えません。私一人

「このたび意外なる恩典に浴」増進のため余生を捧げ、めでいながら次のように語った。 がて千人を越す老人層の福祉い中である。 がて千人を越す老人層の福祉をおっております。や しゅうブではよりより話し合 国見町老人クラブの発展を天 尚世人の頭に印象づけられて | 民皆様のご支援ご協力のたま 才の高令ではございますが、

(7) (7) (1) (7) (1)

まず注意 すれちがう 安全は あの世ゆき 上げた手に 安全運転 アッ危い

酒が運転する車 徐行と停車をプレゼント そのスピードが死を招く

今こそ一億総ぐるみ

③品位をそこなうような視 ③興味本位で犯罪を扱う番 ①暴力肯定を示唆するよう

聴者参加番組

④不健全な男女関係を主題

とする番組

人と車でつくるもの

のためよろしくご後接のほど町民の皆様も、後続する老人たく成仏したい念願ですので をお願いいたします。 げる次才です。私は今八十三 もので厚く厚くお礼を申し上

なくらしは貯蓄から少

ボーナスや農産物 貯蓄增強六月特別 運 動

電話をかけるときは

収入はひとます のわけはよくおわかりでしめっておるそうです。(その屋号や名前で申し込む方の屋号や名前で申し込む方 かならず番号でし 電話をかけるとき、 相手

し込むよう、みんなで協力ずるためには必ず番号で申よう) 相手と早く話しが通 しましよう。

会連絡協議会と公民館連絡協 伊達管内の教育委員

修会にわが町からは次の一〇伊達管内の青年リーダー研 名の青年が参加することにな 光明寺 徳 森 石 江 山 母 田 大木戸 鳥取 泉田 高橋 吾妻 村上 吉田 安孫子 桜沢美津子 後藤与志男 ミキ子 広子 敬子 忠明 合研究、

青年の在り方や団体活動の技 日間にわたる研修をとおして宿泊をするという、年間十五 月十九日からまた五日間の

" k d . IJ 1 ダー をめざして

目を迎え、特に国立青年の家年研修施設で、ことしで十回議会が共同で行なっている青 て四回目である。ことしは、 を利用しての宿泊研修を始め

の家で宿泊研修、帰って、 ら九日まで猪苗代町磐梯青年 前研修を行ない、七月五日か に集まって開講式ならびに事 きたる二十九日保原町公民館 十一月に中間研修、 集

とおり

級1大浪敏男 2室井精 一郎 5渡辺直人 3小野正利 4高橋

8日(土)みんなで楽しく 5日(水)青年と政治 7月の青年学級 国際情勢と日本の立場 フォークダンス

27日(木)野外活動の意義 20日(木)地域開発と道路 13日(木)青年と教養 東北縱貫自動車道 余暇の生かし方

29・30日臨海学級 臨海学級の事前学習 キャンプ、地元青年との交 歓会、視察

惜しむなブレーキ 頼るなハンドル

イ注意

大事故も 飛ばすまい スピードを こわいのは いま一度 踏切だ

小さなゆだんと違反から あなた一人の道でない きそい合うよりゆずり合い なれすぎ積みすぎ飛ばしすぎ 車の点検心の整備 停止だ左右確認だ なれた道でも車でも あいさつがわりに減光を

両君優勝 大内(人) 大浪 B

った町民囲碁大会入賞者次の 六月十一日町公民館で行な

A級1大内正美 2 奥山健 3須田善治 4徳江

米造 5 佐藤竹治

なって行くのに、選挙に付随

古いしきたりも合理的に

私達の町を真剣に考えてほし ての面で立後れの感じの強い 他の村に比べてまだまだすべ を疑われるような人が何人か の幸福を考えての立候補かか

あつたのではないだろうか。

ような、

連座制等といっても

いものである。

世の中が急テンポで移り変

泉 畄

N

級の委員長なども勤め、気丈

会員み

夜兼行の重労働をつづけた。

しかし仕事はおくれるばかり これを見た研究会では、

の簡単なものにした。

慰労の酒などももっきり程度 ために昼食は各自宅でとり、

。共同作業がいかに楽しいも

られしくなる。これが極楽で することによって、助けられ 作業という簡単なことを実行

あり、天国というのであろう た人はもちろん助けた人々も

ってこんな心配がないように

どうか若い人たちの力によ

してもらいたい。

×

×

のであり、

能率的にも有利で

ないで水引きをするなど、 でも嫌う畦塗り、夜は毎晩寝 夫のぶんまで働こりと屋は男 な女性であるので、なんとか トシエさんは、部落の若妻学 から入院してしまった。妻の ま健康すぐれず一か月ほど前 と幼い子供達を養って平和に などを経営し、年老いた両親 水田の他に果樹、養蚕、養雞 シェさんと二人で、七反歩の 手伝った。光雄さんは妻のト

昼

作業を終って解散した。

尚よけいな心配をかけない

っている午後五時、一さいの の早い泉田でもまだ太陽が残 というぐあいに、仕事はおも 午後は半分果樹の方にまわる 終わる見通しがついたので、 人かかったという田植が早く まで加わり、去年まで二十二

しろいようにはかどり日暮れ

れている。相互扶助とか奉仕 すらも近頃は忘れられ、 かし、このあたりまえのこと てるほどのことではない。し たことで、ことさらにとりた とは昔からどこでもやってき ている。会員が困っていると 生活をするかという研究をし かにして明るく楽しい幸せな 物作りの研究だけでなく、 べきことばである。 「わが研究会は、

怠ら

「若い人たちの考え方は見上

からともなく一みんなで

日誰

なことを語っていたが味わう

おかげで非常に勉強になった あるかということがわかり、

会長の仲野さんは次のよう

農研の美

暮してきた。ところがたまた

な でお

举.....

手伝い

さん宅の田植、ももの摘果を

たという。

この日午前七時から作業開 共同作業ということになっ

会員二十二名に隣組の人

き、みんなで助けるというこ

応援として一日会員といっし部落長の目黒久太郎さんは りとしたいものである。 進んでは協同経営への足がか 活動としての共同作業、更に 対する相互扶助としてだけで

よに働き、 もらしている。

次のような感想を

レ

刀

と研究のグル

1 ね

ブ る::

信

を訪

次 夫山

回

日会員総出で、

会員佐藤光雄

あるけれども一時ストップし 手伝おう」という声が起り、

まだ自分達の仕事はいっぱい

稲作りや果

これからは、病気や災難に

なく、

経営に結びついた日常

周一さん)では、五月二十五

泉田農事研究会(会長仲野

な

律のきまりによって、なんとどうにもならない基本的な法本的な法

幕を閉じたわけである。 市町村議会議員選挙をもって 多彩を極めた統一地方選挙 一十八日の市町村長並びに | それを認識しての立候補か、 見 舞

てしまう。

もすっきりしないものになっ

公正な判断ができなくなって ったか。 しまった、 がらめになって自分の意志や らと縁故関係によってがんじ たり、又親類から出ているか ということがなか

方政治の浄化とか、可成マス今回は特に、粛正選挙とか、地

コミ等で強く叫ばれながらも

ほんとうに政治を直視し町 黒い顔の議員が当選したり

はでな違反があっても、

親分 可成

又

県議選などでも、

の罪を子分がかぶってしまう

ないことがしばしばあるが、 選挙だけに、いつも矛盾を感

たり、

どうにも納得のい

この地方選挙は、

身近かな か

一るのはどうかと思われる。 方で思いがちだが、公然と飲 たちは、内外共に多難な町政 改められないものか。 んなことをもう少し現代的に りし、麗々しく並べられてい れば礼儀をわきまえぬ者と双 ないが、陣中見舞等やらなけ 体美しい心の現われかも知れこうした生活の中で、それ自 むことのできぬものをやりと 又いつも思うことであるが とにかく選ばれた議員さん

町民の幸福を考えて任務を果 つめ、ほんとうに町を憂え、 していただきたいものである を広い視野に立って冷静に見

(主婦四〇才)

目先の利害や感情でもってや ってしまうという、こういう判決がきまるまでに任期が終

忠次君 (県北中三年)

に、自分の意志によって投票

した人は果してどれだけあっ いことであるが、今度の選挙 者が共に考えなければならな 思議に感じられることの一つ して時代に逆行しているのは する行事や習慣が旧態依然と

である。これは候補者、有権 どうしたことか、まことに不

県北中学校三年生鈴木忠次一君は三月二十六日猪苗代小学 全国 (劍道) 大会に三位

田

ほんとうに政治意誠が高く

たろうか。

した。会場は三年前東京オリ 生の部に出場しか三位に入賞 生の部に出場しか三位に入賞 生の部に出場しか三位に入賞 中学生の部で優勝し、四月十校で行われた県下銃剣道大会 武道館」で、香川宮崎の両県 ンピックの柔道が行われた「 選手を見事倒したが準決勝で ?をあげている。 まれるといってうれしい悲鳴 免許を持ち、 鈴木忠吉さんの次男で二段の も近頃では三本に一本は打込 った。忠次君は西大枝築館の 四段のお父さん

講師を招いて講習会を開くこれの、日本赤十字社より専門 |習を加えながら指導を受ける 識と看護の実際について、実めに必要な日常の健康上の知明るい健かな家庭を築くた 庭内の品物を上手に活用したし手ざわりのよい扱い方、家もとより、病弱者、老人に対 とになった。乳幼児の世話は 合理的な看護など、気軽にし かも正しく指導を受け、

同同同 七月一日 同 七月二十六日 期日及び会場 記 二十七日 十日 三日 大枝集会所

た農夫(婦)症についてもよ 大木戸集会所 森江野小学校 石母田公民館 藤田公民館 小坂小学校

家 庭 看 護 く考えたいと思う。 最近社会問題にまでなってき 法 講 習 会

手 ざわりよい扱 い方など

三、講師 五、受講申込み く公民館に申込む。 委員長をとおしなるべく早 婦人学級又は婦人会の部落 日本赤十字社専門講師 見学していただくことにな 超過した方は傍聴者として 午前九時~午後四時 一切公民館負担につき不要 会場三十名を定員とし、 (正六時間)

で、どこの家でも佐藤さんの 争をし無理をつづけているの 今の世の中では、お互いに競 げたものだ。人手の足りない

ような危険性をもっている。

って羽黒山、薬王寺、沖一展 グループー行十六名は、 る。老若男女を問わず、 七月の予定は次のとおりであ 大いに見聞を広めて帰った。 望台、護国神社、福島テレビ 二日福島方面に向った。 県庁と新旧とりまぜて県学 岩谷観音から観光道路を登 史跡や文化財を訪ねて歩く 、六月 奮っ

は材木岩 〇集合 午前八時藤田駅又は ○コース 〇経費約七〇〇円(各自持ち) 〇昼食携行 〇時 七月二日 跡、甲胃堂、馬牛沼長老沼、小原温泉、 タクシー代、 小坂バス終点 入湯税、 甲胃堂、馬牛沼 小坂峠、材木岩、 その他 方 面 バス代、 白石城 席料

満36才以上の方は 赤 国民年金をうける権利がなくなります

●国民年金は、法律できめられた強制保険制度です 自分の考え、都合によつて加入しなかつたり、保険料を納めな かつたりすることは許されません。しかし強制とはいつても、 社会保障の制度ですから、保険料のわりにうける年金は、ずつ と多く、大変に有利になつております。

●今年が最後、これ以上はのばせません あなたが老令年金をうけるためには、国民年金にまだ加入して いないときは、短しゆくされた期間にもよゆうがありませんから早速加入して、同時に昭和40年度以後の保険料を完全に納め なければなりません。

また、加入はしているが保険料は一度も納めていないときは、 やはり老令年金をうけるためには、昭和40年度以後の保険料は 完全に納入しなければなりません。都合があつて今すぐ納めら れない方は、保険料納付誓約書に必要事項を書いて、至急当町 役場に提出して下さい。

●年をとつてもなんの年金ももらえなくなります 保険料も納めず、納付誓約書も提出しないでおりますと、あなたは生涯老令年金をうけることはできませんし、また、現在70才 以上の老人がうけているかけ金なしの福祉年金もうけることは できません。

保 険 料 の 納 入 を………………… 保険料を納められない方は「納付誓約」を…7月**31**日まで くわしいことは町役場「住民課」こ相談下さい。

> 見 玉 町

踏切を安全に

▶踏切でとまって安全、見て安心 **◆**

踏切では、必ず一旦とまつて左右の安全を確か めましよう。

▶ 踏切で、鳴らせ心の警報機 ◀

踏切警報機が鳴り始めたら、必ずとまつて待ち ましよう。

まだ大丈夫と思つて踏切に入るのが一番危険で す

ちよつと待て、列車のかげに列車あり◀ 複線の踏切では、一方の列車が通過してもすぐ 横断せずに、反対方向からの列車にも注意しま しよう。

▶ あわてずに、備えがあればうれいなし

踏切上で車が動けなくなつたときは、迷わずに 列車をとめる手配をとつて下さい。 複線区間の踏切には、非常ボタンがついていま すからすぐにボタンを押して下さい。 列車をとめるための用具として、自動車には、

発えん筒・赤旗等を必ずつんでおきましよう。

宮城県、福島県踏切事故防止対**策**協議会 日本国有鉄道仙台鉄道管理局

